
総合計画・総合戦略審議会 論点 

 

 

審議会当日は、次の①②について、ご意見を頂戴できればと考えております。いただい

たご意見は審議会の答申としてとりまとめ、庁内に共有し、具体的な取組を検討していき

ます。 

 

① 総合計画の基本目標および総合戦略の６つの重点項目と下支えの体制（行政サ

ービス改革）について、成果が見られる項目と課題だと感じる項目、また、そ

の理由をお聞かせください。 

 

② ①で挙げられた課題の改善策などについて、次に列記されている論点を参考に、

ご意見をお聞かせください。 

 

【総合計画に関すること】 

 満足度・期待度の低下について、コロナ以外の本市特有の要因は考えられるか。 

 コロナによって人の移動そのものが縮小傾向にある中、本市においては、社会

減に改善傾向が見られず、課題だと感じている。これを改善するために力を入

れるべき政策は何か。 

 

【総合戦略に関すること】 

 危機管理の徹底については、市民の満足度は大きく上昇した。犯罪も減少傾向

にある。危機管理のさらなる徹底に向けて、必要なことは何か。 

 三好長慶や飯盛城跡など、本市が力を入れている観光施策については、認知度

が低い。どのような取組を行えばよいか。 

 道路環境については、相対的に満足度が低い。既成市街地が広がる本市におい

てどのような対策が求められるか。 

 介護予防と介護人材の確保についてどのような取組が求められるか。 

 小・中学生の子どもを持つ人は教育環境に否定的な意見が多い。特に学力向上

や不登校対策について、何が課題でどのような方策が求められるか。 

 「子育てするなら、大都市よりも大東市。」というブランドメッセージの認知度

は、年齢が高まるにつれて低くなっており、子育て世代の流出も続いている。

どのような PR や子育て施策の充実が効果的か。 

 小・中学生の子どもを持つ人には就学前後のケアについて不満を感じている人

もいる。ネウボランドだいとうの取組みを就学前後でつなげていくにはどのよ

うな取組が効果的か。 

 製造業だけでなく他の業種を誘致するためにどのような方策が効果的か。 

 デジタルデバイド対策として、高齢者などに対してどのような支援が効果的か。 
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